



Erfoud: Découverte du premier dinosaure semi-aquatique au monde (Géoparc Jbel Bani)

Erfoud: Découverte du premier dinosaure semi-aquatique au monde (Géoparc Jbel Bani) Une équipe de chercheurs internationaux, dont deux Marocains, Brahim Nizar et Samir Zouhri, a découvert dans la région d'Erfoud un spinosaurus, premier dinosaure semi-aquatique au monde. L'information vient d'être confirmée officiellement par deux revues scientifiques américaines, Nature Geographic et Science. La découverte d'un ensemble de fossiles de queue du prédateur, remonte en fait à environ deux ans. Mais pour que la découverte soit confirmée, elle devait suivre un processus de validation scientifique qui pouvait durer jusqu'à trois ans. L'information a donc été définitivement confirmée, mercredi 29 avril. Le prédateur, dont l'existence remonterait à environ 100 millions d'années, devait mesurer 16 mètres de long et peser jusqu'à 7 tonnes. Sa tête était allongée et ressemblait à celle d'un crocodile. C'est d'ailleurs la première fois qu'une queue de spinosaurus complète est découverte. Selon la revue Nature, il a fallu quasiment cinq tables pour la reconstituer. L'appendice caudal permettait au cétacé de nager en eau profonde. Le 03/05/2020
Source web par : L'Economiste